
Vigilantes: Perpétua quer urgência para votar periculosidade
O presidente da Câmara Fede-

ral, Marco Maia, recebeu na tarde 
de ontem o pedido formalizado 
pela deputada Perpétua Almeida 
(PCdoB) para que seja incluída 
na ordem do dia o projeto que ins-
titui o adicional de periculosidade 
aos vigilantes e empregados em 
transporte de valores. 

O benefício é de 30% sobre o 
salário. Independentemente de 
recursos, a proposta, que já veio 
do Senado, vai à sanção da pre-
sidente Dilma Rousseff caso seja 
aprovada no plenário da Câmara.

O projeto, de autoria da ex-
deputada Vanessa Graziottin 

Vigilantes de RN farão ato em defesa do Risco de Vida
Liderados pela CNTV, junto 

com SINDFORT/RN E SINDSEGUR, 
os vigilantes do Rio Grande do 
Norte farão uma grande mobili-
zação no dia 12/08 em Natal, às 
19h30 no SESC.

Para o evento foram convida-
dos todos os deputados federais 
do estado, em um total de 08. O 
objetivo do encontro será o de 
pedir apoio dos parlamentares 
ao PL 1033 que pode entrar em 
votação neste mês de agosto ou 
setembro. A deputada federal Fá-
tima Bezerra, PT/RN já manifes-
tou seu apoio ao projeto e votou 
favoravelmente ao PL 1033 du-
rante a votação do mesmo na Co-

missão de Constituição e Justiça e 
de Cidadania – CCJC.

Ainda em conjunto com a Con-
federação Nacional dos Vigilantes, 
os dois sindicatos do Rio Grande 
do Norte elaboraram um boletim 
de mobilização e divulgação do 
evento, pedindo a participação de 
toda a categoria. O Boletim, que 
divulgou o nome e endereço dos 
deputados, também sugere que 
os vigilantes entrem em contato 
com os parlamentares daquele 
estado para pedir apoio ao PL do 
Risco de Vida.

Vigilantes do ACRE
O Sindicato dos Vigilantes do 

Acre também está mobilizando a 

categoria em defesa do Risco de 
Vida. A direção do Sindicato se 
reuniu com a deputada Perpétua 
Almeida PCdoB/AC quando pediu 
para que a parlamentar apresen-
tasse o requerimento para o PL 
1033 ser incluído na Ordem do 
Dia do Plenário da Câmara dos 
Deputados.

(PCdoB-AM), hoje senadora, vai 
melhorar os rendimentos de cer-
ca de 700 mil  trabalhadores em 
todo o país, que esperam um des-
fecho positivo das negociações 
em Brasília.

O apelo feito pela deputada 
acreana deve ser apreciado pelo 
colegiado de líderes no início da 
próxima semana e, havendo a 
concordância da maioria, o passo 
seguinte é levar o projeto ao ple-
nário em data a ser anunciada.

Após ter sido aprovado em 
todas as comissões da Câmara e 
do Senado, liderados pela CNTV, 
sindicatos de vigilantes de todo 

o Brasil  se mobilizam para uma 
grande marcha à Brasília.

Fonte: Agência Senado com al-
terações

Deputada Perpétua Almeida PCdoB/
AC apoia o PL do Adicional de Risco 
de Vida dos Vigilantes



Centrais sindicais são convidadas por Dilma 
para discutir política industrial

Brasília – Dois dias após 
de se recusarem a partici-
par do lançamento do Plano 
Brasil Maior, com medidas de 
política industrial, represen-
tantes das centrais sindicais 
foram chamados para um 
reunião, ontem (4), no Palá-
cio do Planalto. O tema foram 
as medidas do plano e, em-
bora não estivesse previsto, 
a presidenta Dilma Rousseff 
encerrou o encontro.

O presidente da Força Sin-
dical, Paulo Pereira, o Pau-
linho da Força, disse que o 
plano não atende aos inte-
resses dos trabalhadores, 
mas avaliou que o clima en-
tre o governo e as centrais 
está bom. Segundo ele, um 
dos pedidos feito à presiden-
ta é para que seja criado um 
índice de nacionalização de 
peças para a produção in-
dustrial.

Paulinho disse também 
que os sindicatos querem a 
criação de câmaras setoriais 
para discutir as necessida-
des de cada cadeia produti-
va em separado e que essas 
câmaras setoriais sejam for-
madas, paritariamente, por 
empresários, trabalhadores e 
governo.

O tesoureiro da Centra 
Única dos Trabalhadores 
(CUT), Vagner Freitas, apon-
tou como uma preocupação 

a medida de desonerar a fo-
lha de pagamento de quatro 
setores – móveis, calçados, 
programas de computador e 
confecções. “Queremos ga-
rantias de que o lucro que 
vai ser obtido com a deso-
neração não seja colocado 
no bolso do empresariado e, 
sim, investido no desenvolvi-
mento da indústria e na gera-
ção de mais empregos". Para 
Freitas, o mais importante foi 
a presidenta receber as cen-
trais e dizer claramente que 
o diálogo continua aberto em 
seu governo.

Os ministros da Fazenda, 
Guido Mantega, e do De-

O ministro do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Ex-
terior (MDIC), Fernando Pimentel, a presidenta Dilma 
Rousseff  e o ministro da Fazenda, Guido Mantega, du-
rante reunião com sindicalistas

Foto: Wilson Dias/ABr

senvolvimento, Indústria e 
Comércio Exterior, Fernan-
do Pimentel, também foram 
chamados a participar da 
reunião, que foi coordenada 
pelo ministro da Secretaria-
Geral da Presidência, Gilber-
to Carvalho. De acordo com 
Paulinho, Mantega comuni-
cou aos sindicalistas que o 
governo vai corrigir o Super-
simples acima da inflação. As 
mudanças no Supersimples, 
regime tributário simplificado 
para micro e pequenas em-
presas, serão anunciadas na 
próxima semana.

Fonte: Agência Brasil


